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今市ガバナー体制のもとで 335-D地区の皆様がこの日本国内の 330～337複

合地区内では小規模な地区であっても、7月からの LCIFや M1.5においての目覚ま

しいご活躍ぶりは、まさにダイヤモンドのごとく光輝く地区である証でございます。335複

合地区協議会議長として大きな誇りを持つと共に皆様方のご活躍ぶりに心から祝意

を申し上げます。 

そして先般の 11月 25日から 28日には 4日間の公式日程でファブリシオ・オリベイラ国際会長ご

夫妻が訪日されました。今回の公式訪問は城阪国際理事の

お膝元である 335複合地区のみをご訪問されるという事で、

城阪国際理事肝いりのご指導のもとで私自身が総責任者と

なり A.B.C.D地区の 4人の地区ガバナーがサポートするという

オール 335の体制で国際会長ご夫妻をお迎えし、のべ 1,000

名以上が集まる公式訪問及び晩餐会を開催することが出来

ました。中でも 335-D地区においてはお忙しい中で今市ガバ

ナーが私と共に 4日間フルに

大阪に泊まり込んで国際会長

に同行し、お手伝いをして下さったことに心から感謝申し上げます。 

また国際会長が 335複合地区のアクティビティを見学したいというこ

とで神戸学院大学に足をのばされ、明石レオクラブ他、近畿のレオ達

の活動についての発表に熱心に耳を傾けられ、力強いバックアップの

コメントも戴きました。その後も精力的に神戸市内で活動している神戸

北野 LCの「ころころおむすび支部」の子ども食堂をご訪問されて、無

料でふるまわれるカレーライスを楽しみに集まった約５０名の児童の明る

い笑顔に触れられて、ご夫妻共に満面の笑みで素晴らしい活動だと

絶賛して下さいました。 

今回の国際会長ご訪問に際しては従来の公式訪問とは一線を画

今回は、特別号として、11月に行われた国際会長公式訪問について、335複合地区協議会の廣田晃一議長から

寄せられた特別寄稿をお届けします。 



し、全くの観光要素を排したご訪問を希望されて４日間にわたり全国の

ライオンズクラブリーダーとの懇談やアクティビティ視察に全精力を費や

された訳ですが、国際会長ご夫妻はこの一年間において、ほぼご自宅

に戻られることがないほど慌ただしい日々を送られているそうです。１１

月以降の日程についても休みなくヨーロッパフォーラムに出席されてか

ら、オセアルフォーラム、アフリカフォーラムを経てモロッコから関西空

港に来られましたが、最終日に伊丹空港にお送りする際には、私は

M1.5 を成功に導くために一人でも多くの人々にライオンズクラブに入会

してもらいたいし、そのためにこれからも休みなく世界を周ります。そこで

君に一つお願いがあります、ぜひ皆さんの奥さまやご家族みんなが一

緒になって奉仕に取り組むライオンズクラブを目指して欲しい、そのため

に日本のライオンズクラブが世界の先頭を走る見本となって欲しいとのコメントを残されて次の目的地

のシカゴへと旅立たれました。日本滞在中はご夫婦ともに日本食が大好きだという事で、大阪と兵庫

のお寿司や様々な日本ならではのお料理に舌鼓を打たれたことは

我々335チームにとりましても本当に嬉しいひとときでした。最後の夜は

３３５複合地区の有志によってさよなら夕食会を開催して頂きましたが、

国際会長ご夫妻は今までの疲れが吹っ飛ぶような笑顔で皆さんと気

さくに写真を撮ったり音楽に合わせて踊られたりの交流もされました。 

この数か月に渡りオール 335が力を合わせて国際会長ご来日に

対して万全の準備でお迎えしましたが、日々予期せぬ問題にも直面

し、そんな時には必ず今市ガバナーや皆様が助けて下さって総ての問

題を乗り越えることが出来ました。また私の出身クラブである姫路中央

LCのメンバーも大阪に常駐あるいは何度も姫路と大阪を往復して、ま

さに奉仕の精神でサポートしてくれました。この次はいつ国際会長がこ

の 335複合地区をご訪問して下さるかは判りませんが、皆様のお陰で素晴らしい 335-D地区の足跡

をしるすことが出来たと思っております。 

現在この 335-D地区は今市ガバナーのもとで伝統に恥じぬ奉仕

事業にも数多く取り組まれ、ガバナーテーマ「和衷共同 MVV」 と、ス

ローガンで掲げる「つなぐ志し ～覚悟～」の精神を全員で体現してお

られる素晴らしい地区でございます。本年度もすでに各地での環境整

備や献血奉仕、検眼や眼鏡プロジェクトなど、奉仕事業を数え上げ

れば枚挙に暇がございませんが、今後もこの地区が地域から愛される

奉仕の担い手として、日本のリーダー地区として更なるライオンズクラ

ブ発展の原動力として益々の存在感を増していくことを祈念・お礼を申

し上げまして私のご報告とさせて頂きます。皆様には国際会長ご夫妻

公式訪問に際して多大なるご支援を頂きました事、誠に有難うございま

した。 
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